

# El ITC pone en el mapa a la innovación en cerámica

**El Instituto** castellonense cumple 50 años convertido en un referente a nivel nacional **≡ Destaca** en proyecto I+D+i



► **Premio** ► Martí, junto a la rectora Alcón y el presidente de AIC, Joaquín Font de Mora.

**P.A.**  
CASTELLÓN

El Instituto Técnico Cerámico (ITC), que cumple más de 50 años, fue reconocido ayer con el Mérito a la Innovación y el galardón lo recogieron la rectora de la UJI, Eva Alcón; y el presidente de la Asociación de Investigación de las Industrias Cerámicas (AIC), Joaquín Font de Mora. Alcón puso en valor al fundador del ITC, Agustín Es-

cardino, y destacó la importancia de integrar el mundo académico y el empresarial siendo el ITC referente en innovación aplicada al sector cerámico. Por su parte, Font de Mora afirmó que este instituto ha desarrollado más de 2.000 proyectos de I+D+i, fundamentalmente en la cerámica. Agradeció el galardón y anunció que está previsto, para el próximo curso, la realización del Máster en Tecnología Cerámica. ≡